
ANFRAGE 

 

 

der Abgeordneten Mag.a Edith Kollermann an die Landeshauptfrau Mag.a Johanna Mikl-

Leitner 

bezüglich: Gewalt gegen Frauen in Niederösterreich 

 

Österreich ist – betrachtet man die aktuellen Zahlen zu Morden und Tötungen, die aus 2017 

stammen – das einzige EU-Land, in dem mehr Frauen umgebracht wurden als Männer. Zu 

den Mordfällen gibt es Zahlen aus 2018, da ist Österreich eines von drei Ländern mit einem 

derartigen Verhältnis. In den wenigsten Jahren war das Verhältnis hierzulande umgekehrt. 

Sämtliche Opferschutzorganisationen bemängeln seit Jahren die fehlenden Mittel von Seiten 

der Bundesregierung und/oder der Landesregierung. 

Die Gewaltspirale dreht sich leider in den letzten Jahren immer schneller.  

Aufgrund der hohen Zahl an Gewaltdelikten und um die Debatte in Niederösterreich 

evidenzbasiert diskutieren zu können  

stellt die Gefertigte folgende 

 

ANFRAGE 

 

 

1. Wie viele Morde an Frauen gab es in den Jahren 2018-2021 in NÖ? (bitte um 

Aufschlüsselung nach Bezirken pro Jahr) 

2. Wie viele Anzeigen wegen sexueller Belästigung gab es in den Jahren 2018-2021 in 

NÖ?  (bitte um Aufschlüsselung nach Bezirken pro Jahr)   

3. Wie viele Anzeigen wegen Stalkings gab es in den Jahren 2018-2021 in NÖ?  (bitte 

um Aufschlüsselung nach Bezirken pro Jahr) 

4. Wie viele Betretungs- und Annäherungsverbote gab es in den Jahren 2018-2021 in 

NÖ?  (bitte um Aufschlüsselung nach Bezirken pro Jahr) 

 

Landtag von Niederösterreich 

Landtagsdirektion 

Eing.: 18.05.2021 

Ltg.-1645/A-4/237-2021 

Ausschuss 


